

Antrag des Regierungsrates
vom 30. März 1999 an den Landrat
zur Staatsrechnung 1998

Der Landrat,

nach Einsichtnahme in den Bericht des Regierungsrates,

beschliesst:

Die Staatsrechnung für das Jahr 1998, welche in der Verwaltungsrechnung mit einem Finanzierungsfehlbetrag von Fr. 35'512'125.14 abschliesst, wird genehmigt. Der Finanzierungsfehlbetrag ergibt sich aus einem Aufwandüberschuss der Laufenden Rechnung von Fr. 984'714.54 zuzüglich Abschreibungen von Fr. 9'247'646.85, abzüglich Ausgabenüberschuss der Investitionsrechnung (Nettoinvestition) von Fr. 43'775'057.45.